

## Kleinprojekt „Nahaufnahme – Zeitschrift & Schreibwerkstatt“

Es gibt viele wertvolle Gedanken, die nicht ausgesprochen werden. Es gibt viele interessante Sichtweisen, die niemals öffentlich werden. Es gibt engagierte Projekte und Initiativen, die zu wenig oder noch gar nicht bekannt sind. Es gibt Wertehaltungen und Lebensgeschichten, die wir würdigen möchten.

Dahinter stehen immer Menschen, die etwas zu berichten haben, die sich oft ehrenamtlich engagieren und einen wichtigen Beitrag zum sozialen Gefüge in unserer Region leisten.

Ganz fest tragen wir die Überzeugung in uns, dass wir mehr (Mit-)Menschlichkeit brauchen und Menschen (und ihr Engagement) das Recht haben, in all ihren Facetten wahrgenommen und erkannt zu werden. Wir wollen Potentiale aufzeigen!

### Zeitschrift „Nahaufnahme“

Wir möchten Sprachrohr für Initiativen und Menschen in unserer Region sein, um die Vielfalt in den Bereichen des sozialen Engagements, der Nachhaltigkeit, der Bildung und des Genusses aufzuzeigen.

Durch ihr oftmals ehrenamtliches Engagement wird unglaubliches geleistet, das Gemeinwohl gefördert und der Zusammenhalt in der Region gestärkt.

Da gibt es aber auch Menschen in der Region, die am sogenannten Rand der Gesellschaft stehen, die sich nicht mehr in vollem Ausmaß oder gar nicht mehr einbringen können oder dürfen wie kranke, arbeitslose Frauen und Männer oder Flüchtlinge und AsylwerberInnen.

Menschen, die uns mit einem Einblick in ihre Tätigkeiten, ihre Lebensgeschichte, ihre Wertehaltungen, ihre Sichtweisen eine Lernerfahrung für unser eigenes Leben ermöglichen.

Menschen, die wir in den Fokus stellen, damit wir erkennen, welche Potentiale, welche Stärken und welchen Reichtum wir in der Region haben.

Menschen, wie du und ich und trotzdem oft ganz anders.

Darüber gibt eine Schreibwerkstatt, die wir im Cafe Atempause anbieten, Gelegenheit zur Reflexion, zum Austausch und zur Veröffentlichung von Texten für unsere Zeitschrift.

**Projekträgerschaft:** Verein Begegnungscafe Atempause

